



„Die politische Pflanze“

des

**Tropengewächshaus Witzenhausen und der
Didaktik der politischen Bildung der
Universität Kassel mit dem Verband
Botanischer Gärten (VBG) und des
Bundesweiten Arbeitskreis der staatlich
getragenen Umweltbildungsstätten (BANU)**

wird als offizielles Projekt der
„UN-Dekade Biologische Vielfalt“
ausgezeichnet.

Hürth, 17. August 2020

leben.natur.vielfalt



die UN-Dekade

Svenja Schulze
Bundesministerin für Umwelt,
Naturschutz und nukleare Sicherheit (BMU)

Professor Dr. Beate Jessel
Präsidentin des Bundesamtes
für Naturschutz (BfN)